



DIPLOMATURA UNIVERSITARIA EN PROSPECTIVA AGRÍCOLA Y ALIMENTARIA
ACTA RESUMEN - EVALUACIÓN y CIERRE
PRIMERA COHORTE
2021 – 2023

El día 27 de marzo de 2023 se reunió de manera virtual el Comité Académico de la Diplomatura Universitaria en Prospectiva Agrícola y Alimentaria (DUIPAA) en conjunto con las autoridades de las instituciones que la conforman: Facultad de Agronomía de la Universidad Nacional de La Pampa por medio de la decana de la Facultad, Dra. Lía Molas y el Secretario de Investigación, Extensión y Posgrado, Dr. Dario Aimar; por el Comité Académico el coordinador del trayecto formativo, Dr. Roberto Mariano y la Dra. Tatiana Aguilar; por el Centro Boliviano de Estudios Multidisciplinarios (CEBEM) la Sra. Beatriz Herrera y por el Centro de Estudios Prospectivos de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Cuyo, su director, el Mg. Luis Ragno.

El temario de la reunión estuvo comprendido por:

- 1) Informe de gestión DUIPAA 2021-2023
- 2) Certificación del trayecto formativo
- 3) Próximos pasos

Tema 1: Informe de gestión DUIPAA 2021-2023

El coordinador del trayecto formativo expuso sobre las cuestiones académicas y administrativas de la DUIPAA, se resaltaron las 65 inscripciones obtenidas a lo largo de todos los módulos del trayecto formativo desde 8 países de América Latina y el Caribe. Sobre la cuestión administrativa se destacó la importancia del cumplimiento en los honorarios de los/as docentes del trayecto formativo, aunque se resaltó la dificultad para gestionar de manera equitativa los ingresos y egresos desde los residentes argentinos y extranjeros. En términos generales respecto a este tema se destacó la articulación conjunta interinstitucional y el éxito en la culminación del trayecto formativo. Se registraron dos estudiantes en condiciones de pedir la certificación de la totalidad de la DUIPAA y una estudiante que sólo adeuda un módulo y ha manifestado intenciones de pedir equivalencias. Se adjunta informe.

Tema 2: Certificación del trayecto formativo

Respecto a este tema la coordinación informó sobre la reglamentación de las Diplomaturas vigentes en la FA-UNLPam de la imposibilidad de que las tres instituciones certifiquen el trayecto formativo, pero las autoridades de la FA-UNLPam se comprometieron a resolverlo, carta mediante desde la coordinación, por lo que las tres instituciones (FA-UNLPam, CEBEM y CEP de Cuyo) participarán en la certificación de la DUIPAA. Las demás autoridades quedaron a disposición por firmas y logos correspondientes que se requieran.

Tema 3: Próximos pasos

Se planteó con muy buenas perspectivas la reedición la DUIPAA poniendo en práctica una segunda cohorte internacional con algunos ajustes, potenciando el plantel docente y el trayecto inicial recorrido. Con sede a confirmar. Se acordó una **próxima reunión virtual el día lunes 24 de abril de 2023 a las 10 h (Argentina); 9 h (Bolivia)** para profundizar acerca de este último tema.

Sin más, los saluda Atte, la coordinación.